

Lagos del Canal
llegarán a su
máximo nivel
en octubre

La noticia se da luego de que la ACP informó que aumentará su calado a partir del 15 de junio de 45 a 46 pies y su número de tránsitos diarios de 32 a 34, desde el 22 de julio, debido al aumento de las lluvias ocasionado por el fenómeno de La Niña

Página 1B



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.094

www.laestrella.com.pa ·

Jueves

75¢ · 13 de junio de 2024

175 AÑOS

NUEVO

E-PAPER

Disfruta de nuestros productos en su versión digital



Escanea el código o entra a <https://bit.ly/3JLmfWY>

suscríbete

Presidente electo asegura que la justicia panameña está 'coja'

José Raúl Mulino, presidente electo de Panamá (2024-2029), aseguró que la justicia panameña está "coja". En su criterio es "un parapeto". Para el futuro mandatario rige la justicia del 'telefonazo', como la describió el abogado y exmagistrado de la Corte Suprema de Justicia Arturo Hoyos, en el pasado. Ayer el presidente electo de la República se reunió con las bancadas de Moca y PP **Páginas 2A y 4A**



Pixar da su versión en 'IntensaMente 2'

A los 13 años todo parece el fin del mundo, y esto es lo que el director Kelsey Mann busca mostrar a través de las complejas emociones de Riley en su nueva secuela

Página 4A

Jaime Fernández, designado como director de Policía

Página 4A

El presidente electo de la República, José Raúl Mulino designó al ingeniero Jaime Fernández como nuevo director de la Policía Nacional. Fernández es un ingeniero industrial, con más de 20 años en la industria de seguros y un apasionado a la aviación civil en Panamá. Además, de Fernández el presidente electo revelará los nombres de los otros encargados de los estamentos de seguridad del país

'Bruno', el guardián de su familia

Román Dibulet | La Estrella de Panamá



'Bruno' es un can criollo que ha acompañado a su familia en busca del sueño americano. Atravesó la peligrosa selva de Darién, en donde dos personas del grupo contrajeron malaria. Actualmente sale con ellos a vender pastillas para lograr los fondos que les permitan seguir el viaje

Página 2A



Se enciende la gallera: Molirenas exigen cambios

La aplastante derrota del PRD, que salpicó a su aliado en el gobierno en las pasadas elecciones generales, el Molirena, ha llevado a que sus fundadores exijan la renovación de la actual directiva

Página 4A

La donación de sangre de manera voluntaria no llega al 10% de lo estimado

Este viernes se celebra a nivel global el Día Internacional del Donante de Sangre Voluntario, para agradecer a los donantes no remunerados. Durante este día, diferentes fundaciones y bancos de sangre hacen consciencia de la necesidad que hay de hacer donaciones regulares

Página 5B

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052